

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年12月25日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

2学期、終業式を迎えました

酷暑でのスタートから、長い2学期、ようやく終業式を迎えました。保護者の皆様・地域の皆様のご理解とご協力とで無事に終えることができましたことを感謝申し上げます。



児童代表の言葉は2年生、リハーサル中。1年生の「前にならえ」もじょうずになりました。





2年生の発表のあとは、音楽の先生の指揮、

6年生によるピアノ伴奏で校歌斎唱です。



最後に生活指導主任の先生から「冬休みの過ごし方」についての話がありました。6つの色に結び付けて注意を呼びかけました。

お金、SNS、不審者に火遊び、交通事故等々、気を付けなければならないものが山ほどあります。6年はなんと「茶色」。6年生からは「土」という答えがありましたが、果たして正解はなんだったでしょうか。



終業式を終えて教室に戻っていきます。そして待っているのは、通知表です。

さて、茶色は先生から発表があると「あー、なるほど」と低学年からも反応がありました。



通知表を受け取っているところを撮りたかったのですが、打ち合わせが長引いてしまい、下校時刻となってしまいました。



最後の最後まで、池が気になるの？「落ちるなよ」「大丈夫だってば」落ちた子はみんなそう言っていた。

よいお年をお迎えください。